

Defensa acusa a funcionarios de Gendarmería

Tribunal acogió solicitud de peritajes médicos para reo tras intento de fuga

Rodrigo Lara Aguilar es uno de los cuatro reos que hace algunas semanas protagonizó un intento de fuga desde la cárcel de Punta Arenas.

Ese día, según acusa su defensa, habría sido víctima de una agresión tras la frustrada acción.

Es por ello que ayer se realizó una audiencia de revisión de cautelas de garantías, donde tras el comunicado de los representantes de derechos humanos, la defensa del imputado solicitó

que se practiquen pericias a las lesiones que mantiene su representado, y puedan ser vistas y vinculadas a los apremios ilegítimos que están siendo indagados en contra del personal penitenciario.

Luego de la exposición de cargo por la defensa, y la presentación por parte de la Fiscalía, el tribunal dio lugar a los exámenes médicos, para efectuar las pericias y sumar los antecedentes necesarios a la causa.